
                                                                            
 

São Paulo, 10 de abril de 2025. 
 

REUNIÃO DO CADES PARELHEIROS 24-26 
 

Relator: Herik Helfstein Santana. 

 

Presentes: Lucas Ribeiro – Coordenador;  

Aline Bruno de Alencar – Conselheira Titular; 

Augusto Avelino de Andrade – Conselheira Titular; 

Bruno Frões Bermudes – Conselheiro Titular; 

Herik Helfstein Santana – Conselheiro Titular; 

Jefferson Neves Pedrozo – Conselheiro Titular; 

Juliana Alves da Costa – Conselheira Titular. 

 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente – (SVMA): Rute Cremonini De Melo – 

Coordenadora dos CADES Regionais; 

Wellington Favaro – Coordenador dos Parques Naturais e Gestor do Parque Natural 

Municipal Itaim. 

 

Munícipes: Calison Silva Bispo; 

Lidiane Livia; 

Sandra Alexandre da Silva. 

 

O CADES Parelheiros 24-26 se reúne na Subprefeitura de Parelheiros no dia 

10/04/2024, para mais uma reunião mensal. 

A reunião iniciou com o coordenador Lucas Ribeiro apresentando o que é o CADES 

para os munícipes presentes, e em seguida esclarecendo que a representante da SVMA 

Rute Cremonini De Melo veio a reunião para tentar compreender e minimizar alguns 

conflitos que anda ocorrendo entre os conselheiros. 

Seguidamente foi proposto pela Rute que os presentes na reunião formassem um 

círculo para um melhor diálogo entre todo, após todos estarem nos seus devidos lugares 

foi dado um tempo de dois minutos para que cada conselheiro pudesse esclarecer a 

situação. Depois que os conselheiros relataram os acontecimentos foi dado um espaço 

para que os munícipes tirassem suas dúvidas e fizessem seus questionamentos 

referentes ao funcionamento do CADES. 



                                                                            
 
O munícipe Calison Silva apresentou uma situação recorrente de descarte irregular de 

lixo por moradores no bairro Jardim São Norberto onde o mesmo reside, e gostaria de 

compreender sobre a possibilidade de ser colocado mais uma caçamba para que possa 

ser feito o descarte de lixo, e também questionou sobre a possibilidade de começar a 

passar em todas as ruas do bairro a coleta domiciliar seletiva, o os conselheiros 

informaram que poderiam aplicar ações de educação ambiental para conscientizarem 

os moradores referente a descarte correto do lixo e que para os pedidos feitos por ele o 

mais adequando seria ir nas reuniões do Conselho Participativo Municipal de 

Parelheiros (CPM) e apresentar essas seguintes demandas, seguidamente o mesmo 

notificou sobre um possível desmatamento ocorrendo no bairro Jardim Papai Noel, e foi 

indicado que ele fizesse a denuncia no SP 156 para que as demais alteridades possam 

agir. 

Após a munícipe Lidiane comentou sobre as ações que estão ocorrendo referente a 

criação do Parque Linear Ribeirão Caulim proximas ao bairro Vilela onde ela mora, o 

gostaria de compreender como o CADES Parelheiros poderia contribuir com a melhoria 

do local, foi informado pelo conselheiro Herik Helfstein sobre a existência do projeto 

Bairro Sustentável, e que ele poderia ser aplicado la também. 

Para contextualizar os munícipes referente do projeto o conselheiro espelhou o arquivo 

na tela de apresentação, e mostrou como o projeto funciona e a maneira de como ele 

poderia ser aplicado em outros bairros de Parelheiros e Marsilac. 

A reunião foi finalizada com o conselheiro Herik pegando o contato dos munícipes 

presente para que possam tirar duvidas referentes ao CADES e que possam articular 

para aplicar o projeto do Bairro Sustentável nos locais onde os demais residem. 


